

おうとう

第3号
文責日高洋子



パソコンを使って

授業の様子も様変わり…

学校の授業は黒板の前に生徒が座って、先生の話をじっと聞き、先生が書いた黒板の文字を必死にノートに写して授業が終わる…そんなイメージが長く続きましたが、ここ10年はパソコンを使った授業が多くなり、さらに子ども達が多く設定されているからです。課題を見つけ、授業の中で解



決したり、わかったことを説明したりして「主体的な学び」が中心になりました。授業参観では、子ども達の「動きのある授業」に思わず写真を撮る保護者もいます。子ども達が考えた発表したりする時間が多く設定されているからです。以前はなかった一人一人の授業参観にはぜひお越しください。

中総体激励会

いよいよ中総体開催

中総体に向けて激励会を行いました。子どもたちはユニフォームを着用し、チームの目標やそれぞれが目指す目標を語ってくれました。どの競技も優勝を目指しており、特にリベンジに燃える男子バレー部や柔道部の気合はひととき強く感じられました。また、連覇がかかる女子ソフトテニス部は、大きなプレッシャーと向き合いながらも、頑張ってきた成果を発揮するために、最後の練習に励んでいます。拠点校部活動制を使って、女子バスケットボール、女子バレーボール、卓球、野球、剣道に取り組んでいる生徒は福江中学校のユニフォームで出場します。それぞれの選手が精一杯頑張ってくれることを期待しています。激励会では緊張した様子も見られましたが、子どもたちには全力を尽くし、悔いの残らない試合をしてほしいと思います。

競技	会場	試合開始
バレーボール	岐宿中学校	10:00~
ソフトテニス	中央公園	9:45~
柔道	福江武道館	9:30~
剣道	福江武道館	9:30~
バスケットボール	市民体育館	9:50~
卓球	市民体育館	9:30~
野球	中央公園	9:30~

※剣道・バスケットボール・卓球・野球は福江中学校の拠点校で活動しているため、本校生徒の出場はわかりません。なお開始時間は競技全体の開始時間です。

通級指導教室への理解を

昨年度に引き続き、本校の通級指導に岐宿中学校の大貝先生が来ています。本年度は希望者が多く、火曜日と水曜日の2日に分けて、指導をお願いしています。「通級指導教室」の意味や周囲の理解が深ければ、学習に困り感をもつ生徒の支援がスムーズです。通級指導教室には、自分をコントロール出来ずに授業に集中できない生徒や、授業中の聞き漏らしがあり、授業がわからなくなる生徒、きまりを守れなかったり、忘れ物が極端に多かったり…個別の「困り感」はそれぞれ異なるので、基本的に個別のトレーニングを行います。学校では随時、ご相談を受け付けています。

校長室から

先日、翁頭地区育成協総会が開催されました。町内会長、公民館関係者、民生委員、各団体の代表者、体育指導員、青年団など多くの方々が集まり、本年度の活動を確認しました。改めて、地域の皆様から子ども達が支えられていることを実感しました。子どもたちのために、どうすればより良い環境を提供できるかを真剣に話し合っていたいただき、大変ありがたかったです。また11月に開催される翁頭地区ロードレース大会や翁頭山卒業植樹登山に向けての草刈りについても、多くの意見が交わされました。これらの活動には多くの人手が必要となるため、育成協が中心となって進めていきたいと思います。昨年同様、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

保護者の皆様へお願い 送迎の乗降について…

以前から、本校と本山小学校では、登校・下校時の送迎車の乗降場所を農業倉庫にお願いしています。これは、学校周辺の交通量が多く、校門付近の道路での乗降が非常に危険であるためです。特に、見通しの悪いカーブで停車している車もあり、ヒヤッとする場面もあります。また、本校は自転車通学の生徒も多く、停車している車を避けようとして予測しづらい動きをすることがあるため、後続の車が渋滞してしまったり、急ブレーキをかけたたりすることがあります。子ども達の安全確保のためにも、ケガなど特別な事情がある場合を除き、農業倉庫での乗降を厳守していただけるよう、お願いいたします。